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Notice to Fish Harvesters 
 

TOTAL ALLOWABLE CATCH FOR THE SOUTHERN  

GULF OF ST. LAWRENCE FALL HERRING FISHERY 
 

MONCTON – The Department of Fisheries and Oceans (DFO) announces the Total Allowable 

Catch (TAC) of 25,000 tons for the commercial fall herring fishery in the Southern Gulf of St. 

Lawrence for Herring Fishing Areas (HFA) 16A to 16G and 17. 
 

The management measures will remain relatively the same as during the 2017 fishing season with 

the exception of new license conditions related to the protection of Marine Mammals.  Attached, 

you will find the table with the management measures for various HFAs.   

 

NEW management measures to be implemented for the 2018 fishing season: 

 

Requirement to report lost gear 

Licence holders will be required to report loss of gill nets.  This new management measure will 

help quantify the amount of gill nets lost annually and identify the need to increase efforts to 

retrieve gear that has been lost, which would reduce the risks of whale entanglements. 

 

The following specific information must be reported to DFO by email (DFO.GLF.Gear-
Engins.GLF.MPO@dfo-mpo.gc.ca) within 72 hours of noticing that the gear has been lost:   

- vessel registration number or vessel identification number in the case of Aboriginal licence 

conditions:   

- latitude and longitude of last known position of lost gill net; and 

- date the gill net was last fished. 

 

Marine mammal interaction reporting 

In order to comply with the implementation of the US Marine Mammals Protection Act (MMPA) 

regulations, licence holders must now provide information regarding all interactions with a marine 

mammal including: bycatch, collisions and all sightings of entangled marine mammals that occur 

during fishing expeditions.  

A Marine Mammal Interaction Form (included with licence conditions) must be completed and 

submitted by email to DFO.NAT.InteractionsMM-InteractionsMM.NAT.MPO@dfo-mpo.gc.ca 

within 48 hours after the end of a fishing trip. 

The information provided on the form will be used by DFO to estimate levels of accidental 

mortality and injury to marine mammals. This information will allow DFO to better assess the 

types of threats that may affect Canada's marine mammals and to develop mitigation strategies. 

 

Requirement to report sightings of live whales 

Sightings of live, free-swimming whales must be reported to DFO by telephone: 1-844-800-8568, 

or by email: XMARwhalesightings@dfo-mpo.gc.ca 

mailto:DFO.GLF.Gear-Engins.GLF.MPO@dfo-mpo.gc.ca
mailto:DFO.GLF.Gear-Engins.GLF.MPO@dfo-mpo.gc.ca
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Notice to Fish Harvesters 
 
Tended gear 

When fishing in the static and dynamic closed areas, the licence holder shall closely attend his 

fishing gear at all times.  The licence holder shall remove his fishing gear from the water as soon 

as a North Atlantic Right Whale is observed in the area. The licence holder must remove all 

fishing gear from the water in the static and dynamic areas before returning to port.  

 

For HFA 16B, the use of a maximum of one (1) set of nets only will be authorized. 

 

Given that the fall component of the herring stock remains in the cautious zone of the 

Precautionary Approach Framework, discussions with stakeholders are planned this fall to identify 

options to move the stock into the healthy zone. 

 

The quota distributions to various fleet sectors and the opening dates for the main roe fishery with 

allocations to each of the HFAs are as follows: 

 

Quota distribution by fleet for the Fall herring  (metric tonnes) 
 

FLEET Fall TAC (mt) 

Inshore fleet Areas 16A-G 19,016 

Inshore fleet in Area 17 250 

Gulf large purse seine fleet 5,734 

TOTAL 25,000 

 

Inshore fleet quota distribution and openings dates by HFAs  
 

Inshore HFA Opening date main roe Fishery Fall TAC (mt) 

Reserve  1,396 

16A July 1 30 

16B August 19 9,040 

16C&E August 19 3,000 

16D July 1 125 

16F September 9 3,100 

16G September 9 2,525 

17 July 1 250 

 

 

The seiners have access to 5,734 tons and will be subject to the same management measures as in 

2017
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INFORMATION  

 

Ben Moore 

Resource Management 

Fisheries and Oceans Canada 

Charlottetown, PE 

(902) 370-7094 

Sandra Comeau 

Resource Management 

Fisheries and Oceans Canada 

Tracadie, NB 

(506) 395-7765 

Alan Dwyer 

Resource Management 

Fisheries and Oceans Canada 

Antigonish, NS 

(902) 735-7114 

Magalie Hardy  

Resource Management 

Fisheries and Oceans 

Gaspé, QC 

(418) 368-5559 

Josée Richard 

Resource Management 

Fisheries and Oceans 

Cap-aux-Meules, QC 

(418) 986-2095 

Mario Gaudet 

Resource Management 

Fisheries and Oceans Canada 

Moncton, NB 

(506) 851-3526 
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Avis aux pêcheurs 
 

TOTAL ADMISIBLE DES CAPTURES POUR LA PÊCHE DU HARENG 

D’AUTOMNE DANS LE SUD DU GOLFE DU SAINT-LAURENT  

MONCTON –Pêches et Océans Canada (MPO) a annoncé aujourd’hui un Total Admissible des 

Capture (TAC) de 25 000 t pour la pêche du hareng d’automne dans la Sud du Golfe du Saint-

Laurent pour les Zones de Pêche du Hareng (ZPH) de 16A à 16G et 17.   
 

La majorité des mesures de gestion implantées lors de la saison de pêche en 2017 demeureront 

en vigueur à l’exception des nouvelles conditions de permis concernant la protection des 

Mammifères Marin.  Le tableau avec les mesures de gestion pour les différentes ZPH se retrouve 

en annexe.   

 

NOUVELLES mesures de gestion qui seront en vigueur pour la saison de pêche de 2018 : 

 

Exigence de déclarer les engins perdus 

Les détenteurs de permis devront déclarer les filets maillants perdus.  Cette nouvelle mesure de 

gestion permettra de quantifier le nombre de filets maillants perdus annuellement et aidera à 

identifier le besoin d’augmenter les efforts pour les récupérer, permettant ainsi de réduire les 

risques d’empêtrement des baleines. 

 

Les informations précises ci-dessous devront être rapportées par courriel (DFO.GLF.Gear-
Engins.GLF.MPO@dfo-mpo.gc.ca) au MPO à l’intérieur d’une période de 72 heures après que 

l’engin de pêche ait été perdu :   

- numéro d’enregistrement du bateau ou numéro d’identification du bateau (autochtones); 

- latitude et longitude de la dernière position connue du filet maillant perdu; et  

- dernière date à laquelle le filet maillant a été pêché.   

 

Signalisation des interactions avec les  mammifères marins 

Afin de se conformer à la mise en œuvre du règlement américain dérivant de leur loi Marine 

Mammals Protection Act (MMPA), les détenteurs de permis de pêche doivent désormais fournir 

de l’nformation concernant toutes les interactions avec un mammifère marin incluant : les 

captures accidentelles, les collisions et toutes les observations de mammifères marins empêtrés 

qui se produisent pendant les expéditions de pêches.  

 

Un formulaire d’interaction avec un mammifère marin (joint aux conditions de permis) doit être 

complété et soumis par courriel à l’adresse DFO.NAT.InteractionsMM-

InteractionsMM.NAT.MPO@dfo-mpo.gc.ca dans un délai de 48h suivant la fin de l’expédition 

de pêche.  

 

Les renseignements fournis dans ce formulaire seront utilisés par le Ministère pour estimer les 

niveaux de mortalités et de blessures accidentelles subies par les mammifères marins. Ces 

renseignements permettront au MPO de mieux évaluer les types de menaces qui peuvent toucher 

les mammifères marins du Canada et d’élaborer des stratégies d'atténuation.  

mailto:DFO.GLF.Gear-Engins.GLF.MPO@dfo-mpo.gc.ca
mailto:DFO.GLF.Gear-Engins.GLF.MPO@dfo-mpo.gc.ca
mailto:DFO.NAT.InteractionsMM-InteractionsMM.NAT.MPO@dfo-mpo.gc.ca
mailto:DFO.NAT.InteractionsMM-InteractionsMM.NAT.MPO@dfo-mpo.gc.ca
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Exigence de signaler les observations de baleines 

Les observations de baleines vivantes et nageant librement doivent être signalées par téléphone 

au 1-844-800-8568 ou par courriel à XMARwhalesightings@dfo-mpo.gc.ca 

 

Engins surveillés 

Lorsque la pêche se déroule dans les zones statiques et dynamiques fermées, le détenteur devra 

surveiller ses engins de pêche de près en tout temps.  Le détenteur de permis devra retirer ses 

engins de pêche de l’eau dès qu’une baleine noire de l’Atlantique Nord est observée dans le 

secteur de pêche. Le détenteur de permis doit aussi retirer tous ses engins de pêche de l’eau dans 

la zone statique ou dynamique avant chaque retour à quai.  

 

Pour la ZPH 16B, un maximum d’une (1) tenture de filet sera autorisé. 

 

Étant donné que la composante d’automne de ce stock se maintient dans la zone de prudence 

selon le Cadre de l’Approche de Précaution, des rencontres avec les intervenants sont prévues cet 

automne afin d’identifier des options qui devraient permettre d’améliorer l’état actuel du stock 

dans la zone saine.    
 

La répartition du quota par flottille et les dates d’ouverture de la pêche côtière principale à la 

rave avec les contingents alloués pour chaque ZPH sont les suivantes:      

 

Répartition du quota par flottille pour la pêche du hareng d’automne (tonnes métriques) 

FLOTILLE TAC d’Automne (tm) 

Flottille de pêche côtière – zone 16A à 16G 19 016 

Flottille de pêche côtière – zone 17 250 

Grands senneurs du golfe 5 734 

TOTAL 25 000 

 

Répartition des allocations de la flottille côtière et dates d’ouverture pour les ZPH 

ZPH  

Pêche côtière 
Date d’ouverture pour la 

pêche principale à la rave 

TAC Automne (tm)  

 

Réserve  1 396 

16A 1 juillet 30 

16B 19 août 9 040 

16C&E 19 août 3 000 

16D 1 juillet 125 

16F 9 septembre 3 100 

16G 9 septembre 2 525 

17 1 juillet 250 

 

Les senneurs ont accès à 5 734 t et seront assujettis aux mêmes mesures de gestion qu’en 2017.

mailto:XMARwhalesightings@dfo-mpo.gc.ca
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RENSEIGNEMENTS : 

 

Ben Moore 

Gestion de la ressource 

Pêches et Océans Canada 

Charlottetown (Î.-P.-É.) 

(902) 370-7094 

Sandra Comeau 

Gestion de la ressource 

Pêches et Océans Canada  

Tracadie (N.-B.) 

(506) 395-7765 

Alan Dwyer 

Gestion de la ressource 

Pêches et Océans Canada 

Antigonish (N.-É.) 

(902) 735-7114 

Magalie Hardy  

Gestion de la ressource 

Pêches et Océans 

Gaspé (Qc) 

(418) 368-5559 

Josée Richard 

Gestion de la ressource 

Pêches et Océans 

Cap-aux-Meules (Qc) 

(418) 986-2095 

Mario Gaudet 

Gestion de la ressource 

Pêches et Océans Canada  

Moncton (N.-B.) 

(506) 851-3526 

 


